

MANUEL SAN SEGUNDO LÓPEZ CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN ÁVILA CASTILLA Y LEÓN



Soy Manuel y vivo en Ávila, una ciudad de Castilla y León en España. Tengo 26 años, y en la actualidad soy monitor del área sanitaria y capacitador de socorrismo acuático. Además soy responsable de la Unidad Acuática de Cruz Roja en Ávila y participo en el programa de transporte sociosanitario.

La verdad es que si todos en este mundo hicieran un poco por la sociedad, el mundo sería mejor. Yo me hice voluntario para poder ayudar, y esto me ha ayudado a mi también en cuanto a autoestima, satisfacción y formación personal. Cruz Roja era y es una institución muy conocida y tiene tantos programas que es difícil que no te guste uno de ellos y puedas colaborar en él.

Un día una amiga me invitó a pasarme por la sede de Cruz Roja para ver lo que hacían, y así lo hice. Me gustó la institución, una organización donde empecé a trabajar con gente que, voluntariamente, hacemos lo posible por los demás. Desde entonces, llevo ya 11 años como voluntario.

En el tema de las emergencias, el saber que con mi actuación estoy socorriendo a gente que necesita ayuda me satisface mucho. Además, como capacitador me satisface enormemente el saber que estoy preparando a gente para que pueda y sepa ayudar a quien lo necesite.

Ser voluntario me aporta varias cosas: satisfacción personal, formación, compañerismo, reconocimiento...

Tengo muchos recuerdos, bastantes de ellos muy buenos, pero si tengo que hablar de uno, hablaré de una noche de reyes en la que con varios compañeros de Cruz Roja Juventud nos fuimos a repartir regalos de la Campaña de Recogida de Juguetes, a las casas, y solo ver la cara de los niños al despertarse y vernos... eso no lo puedo olvidar.